

Seguridad Ciudadana: La Policía Municipal de Móstoles participa en el "I Torneo Benéfico de Fútbol Sala" y colabora con la donación de 200 kilos de alimentos

Fecha de publicación: 29/12/2014 0:00

Descripción:

El torneo se ha celebrado en el polideportivo de Villafontana los días 27 y 28 de diciembre, con la asistencia de 24 equipos.

Un año más, los miembros del Cuerpo de Policía Municipal se han sumado a este tipo de iniciativas solidarias



El equipo de fútbol de la Policía Municipal de Móstoles ha participado en el "I Torneo Benéfico de Fútbol Sala" que se ha celebrado los días 27 y 28 de diciembre en el polideportivo de Villafontana y ha colaborado con la donación, por parte de los agentes del cuerpo, de alrededor de 200 kilos de alimentos recogidos en los días previos en sus instalaciones.

Esta iniciativa se suma a otras similares que viene realizando la Policía Municipal de Móstoles en las que se pone de manifiesto su vocación de servicio y el compromiso de este Cuerpo con los ciudadanos más necesitados.